

IIEF 6 Juni 2018

Prof(*ret*). Sudjarwadi

PERAN
PERGURUAN
TINGGI



Membangun

Kemahiran
SKILLS dan
NILAI-NILAI

Untuk apa?

Untuk kesuksesan generasi masa depan, sukses pribadi dan sukses bangsanya.

Setiap orang mempunyai potensi untuk sukses dan berbahagia secara pribadi serta berkontribusi besar bagi kemajuan masyarakat dan bangsanya

Ungkapan Fuller, tiap orang yang dilahirkan sehat dikaruniai potensi genius, namun proses hidupnya yang menentukan kegeniusan tersebut dapat diaktualisasikan dalam hidupnya atautkah tidak.

Hasil penelitian J. Stanley, terhadap orang-orang sukses di dunia , kemampuan diri untuk sukses, urutan pertama, kedua dan ketiga adalah: Kejujuran, disiplin, komunikasi, berlanjut yang ke-4,, dst.

3in one tersebut sangat penting sebagai modal utama untuk sukses, yang secara personal pembuat slide ini memilih bekal utama kemampuan yang dilatih adalah

5in one (dari hasil penelitian J. Stanley tersebut).

Points 1,2 merupakan bagian dari norma dan nilai-nilai (*values*), sedangkan *point* ke**3** adalah bagian dari *skills*.

Posisi Indonesia di dunia pada tahun 2030-an.

Siapakah yang menjadi orang-orang penting pengelola *resources* Indonesia tahun 2030-an untuk suksesnya bangsa Indonesia? (pada posisi ABCG).

Apakah keterampilan berbahasa Inggris itu penting?

Apakah setiap orang dapat mahir berkomunikasi menggunakan bahasa Inggris?

Skills berbahasa Inggris dapat dikembangkan, kemudian dibuktikan capaiannya melalui evaluasi (*test*) yang bagus. Untuk Indonesia adalah TOEFL ITP.

Kemampuan mendengar, berbicara, membaca, menulis merupakan hal yang dapat ditingkatkan dan dievaluasi (*test*) capaiannya secara bertahap.

Think big, start small, act now.

Selamat melatih, mengaktualisasikan potensi genius yang dimiliki masing-masing, termasuk potensi berkomunikasi dalam bahasa Inggris, untuk sukses masa depan, sukses pribadi, sukses masyarakat dan bangsa.

Tiap PT dapat menciptakan format, selain untuk kejujuran dan kedisiplinan (nilai-nilai), juga kegiatan untuk *facilitating, empowering dan enabling* para mahasiswaanya mengembangkan kemampuan berbahasa Inggris, bisa *co-create* dengan IIEF.

Terima kasih